

Küsnacht, im Februar 2017

WIR DANKEN VON HERZEN

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen tiefer Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

Theres Meier-Pfister

von Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten erleben durften.

Ihr alle habt uns auf eure ganz persönliche Weise spüren lassen, dass ihr mit uns fühlt und an uns denkt. Mit eurer Anwesenheit, euren Worten und den wertschätzenden Karten, dem Grabschmuck sowie euren grosszügigen Spenden habt ihr uns durch diese schweren Tage getragen. Jedes eurer Zeichen hat uns berührt und uns gezeigt, wie sehr ihr Theres geschätzt habt und das ist ein Trost für uns.

Herzlichen Dank Frau Pfarrer Judith Wyss für die tröstenden und einfühlsamen Worte bei der Urnenbeisetzung und dem anschliessenden Abschiedsgottesdienst.

All eure Zeichen der Freundschaft begleiten uns in eine Zukunft ohne Theres ... Eseli.

... und immer sind da die Spuren deines Lebens, Bilder, Augenblicke und Gefühle, die uns an dich erinnern und uns glauben lassen, dass du bei uns bist

René Meier, Trix Meier Mösli und Ernst Mösli

Es werden keine Danksagungskarten versandt.